

ABSTRAK

Fadila, 71210313057. “Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kecurangan Laporan Keuangan Dalam Perspektif *Diamond Fraud Teory* (Studi Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bank Umum Syariah)”. Universitas Islam Sumatera Utara 2023.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah besarnya tekanan terhadap kecurangan laporan keuangan, dan kurangnya kesadaran akan pentingnya memperhatikan pengelolaan keuangan, yang hubungan tersebut memiliki implikasi positif terhadap *diamond fraud*. Tujuan dalam penelitian ini: 1). Untuk mengetahui pengaruh tekanan terhadap kecurangan laporan keuangan dalam perspektif *diamond fraud teory* (Studi pada perusahaan yang terdaftar di Bank Umum Syari’ah). 2). Untuk mengetahui pengaruh kesempatan terhadap kecurangan laporan keuangan perspektif *diamond fraud teory* (Studi pada perusahaan yang terdaftar di Bank Umum Syari’ah) 3). Untuk mengetahui pengaruh rasionalisasi terhadap kecurangan laporan keuangan perspektif *diamond fraud teory* (Studi pada perusahaan yang terdaftar di Bank Umum Syari’ah), 4). Untuk mengetahui pengaruh kemampuan terhadap kecurangan laporan keuangan perspektif *diamond fraud teory* (Studi pada perusahaan yang terdaftar di Bank Umum Syari’ah). Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah sebanyak 15 perusahaan yang terdaftar di Bank Umum Syariah dengan sampel sebanyak 15 perusahaan. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan SPSS Versi 17 *for windows*. Analisis data menggunakan regresi linear berganda, maka didapati hasil sebagai berikut: Hasil Penelitian ini terdapat pengaruh yang signifikan antara tekanan terhadap kecurangan laporan keuangan dalam perspektif laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bank Umum Syariah, dan terdapat pengaruh yang signifikan antara kesempatan terhadap kecurangan laporan keuangan dalam perspektif laporan keuangan pada perusahaan yang terdaftar di Bank Umum Syariah.

Kata Kunci: Tekanan, Kesempatan, Rasionalisme, Kemampuan, Kecurangan Laporan Keuangan.